

Zwei Vorstandsmitglieder verlassen Renault Deutschland

Lars Bialkowski und Martin Zimmermann werden zu Ende Januar die Renault Deutschland AG verlassen. Beide Vorstandsmitglieder wollen sich neuen beruflichen Aufgaben und Projekten widmen, heißt es. Lars Bialkowski verantwortet derzeit den Vertrieb der Marke Renault, Martin Zimmermann ist für den Bereich Kommunikation und Public Affairs zuständig. Die Nachfolge ist jeweils noch offen. Die Vertriebsleitung übernimmt ab sofort aber interimswise Marketingvorstand Ralf Benecke. (aum)

Bilder zum Artikel



Lars Bialkowski.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Martin Zimmermann.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Lars Bialkowski.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Martin Zimmermann.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault
